

## "La reforma migratoria impactará en Zacatecas": Miguel Alonso (Diario de Querétaro 23/07/13)

"La reforma migratoria impactará en Zacatecas": Miguel Alonso (Diario de Querétaro 23/07/13) El cabildeo es tarea del Instituto Estatal de Migración, de cuyos dirigentes dijo tienen "incidencia sobre legisladores estadounidenses" Notas relacionadas &bullet;Exhorta Gobernador de Zacatecas a la unidad para afrontar retos de la reforma migratoriaEl Sol de Zacatecas23 de julio de 2013 Juan Castro Ciudad de México.- El mandatario estatal, Miguel Alonso Reyes, señaló que en el Gobierno del Estado están "atentos a la evolución de la reforma migratoria" en Estados Unidos, e indicó que en este caso "se logrará lo posible y no lo deseable", pero que bajo cualquier circunstancia "será mejor a lo que se tiene ahora", que es nada. Dijo que su administración está lista para la demanda de documentos que la aprobación de la medida pudiera generar. Alonso Reyes reconoce que Zacatecas es un estado migrante y que una reforma migratoria "tiene un enorme impacto". El cabildeo es tarea del Instituto Estatal de Migración, de cuyos dirigentes dijo tienen "incidencia sobre legisladores estadounidenses" y serán los encargados de desarrollar la "modesta pero sólida" ayuda que su gobierno pueda ofrecer. Alonso Reyes reconoció que la migración se da por falta de oportunidades. Y en el caso particular de Zacatecas, "mientras menos llueve, más gente se va". Sin embargo, asegura que su gobierno generó "un plan en materia de desarrollo agropecuario e impulsaremos la industrialización". Autopartes, invernaderos y minería son algunas de las opciones que Zacatecas busca desarrollar, además de opciones educativas que "ayudarán a reducir la migración a EU". La idea de fondo, añadió, es no sólo que la gente deje de irse de Zacatecas, sino que "aquellos que viven en Estados Unidos regresen".